

ABSTRAK

Melisa Widia Putri. 2015. “Peran Relawan Demokrasi dalam Sosialisasi Pemilihan Umum Legislatif 2014 di Kota Padang” *Skripsi*. Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Jurusan Ilmu Sosial Politik. Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh masih rendahnya tingkat partisipasi masyarakat Kota Padang dalam pemilihan umum legislatif 2014 meskipun telah dibentuknya relawan demokrasi. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan peran relawan demokrasi dalam sosialisasi pemilihan umum legislatif 2014 di Kota Padang, kendala-kendala yang ditemui dan upaya-upaya yang dapat dilakukan oleh relawan demokrasi dan KPU Kota Padang untuk keefektifan pelaksanaan sosialisasi pemilihan umum.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif. Pemilihan informan dilakukan dengan teknik *snowball sampling*. Jenis data terdiri dari data primer dan sekunder, dikumpulkan melalui wawancara dan dokumentasi. Uji keabsahan data menggunakan triangulasi sumber. Teknik analisis data melalui reduksi data, penyajian data, interpretasi data, dan pengambilan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa relawan demokrasi untuk kelompok pemilih pemula dalam sosialisasi pemilihan umum legislatif 2014 di Kota Padang sudah melaksanakan empat peran, yaitu (1) memetakan varian kelompok sasaran; (2) mengidentifikasi materi dan metode sosialisasi; (3) melaksanakan kegiatan sosialisasi; dan (4) menyusun dan melaporkan kegiatan kepada KPU kabupaten/kota. Sedangkan relawan demokrasi untuk kelompok disabilitas dalam sosialisasi pemilihan umum legislatif 2014 di Kota Padang hanya melaksanakan 3 peran pertama. Kendala-kendala yang ditemui oleh relawan demokrasi dalam sosialisasi pemilihan umum legislatif 2014 di Kota Padang adalah hambatan sosiologis, psikologis, semantis dan mekanis. Upaya-upaya kedepan yang harus dilakukan adalah melakukan kegiatan monitoring secara berkala, melakukan evaluasi kegiatan relawan demokrasi dan melengkapi kelengkapan mekanis.